



学校だより
【4月28日号】

校長室より② 健康で楽しいゴールデンウィークに

いよいよ待ちに待ったゴールデンウィークが明日から始まります。いろいろとご予定を立てておられるお家もあると思います。飛沫や接触による感染を防ぐためにオールそうじゃみんなで以下のことに取り組めたらと思います。

①特別な事情がある場合を除いて、話をする時は、マスクをつけましょう。

②マスクを外した時は、以下のエチケットを守りましょう。

- ・大声をださないにしましょう
- ・黙って食べるように心がけましょう
- ・人と距離をとるようにしましょう

③手洗いをしましょう

以上のようなことに気をつけて、オールそうじゃみんなが健康で楽しいゴールデンウィークになりますよう願っています。



学校の様子① 1年生は小学生の顔に 6年生はリーダーの顔に…



4/13(水)の入学式から2週間が過ぎました。初めての学習、初めての給食、初めての登下校等たくさんの初めてを経験しながら、だんだん小学生の顔になっています。教室をのぞくと6年生たちが朝の準備のお手伝いやピアサポートに来てくれています。大きな体を1年生の目の高さまで折り曲げるようにしてお世話してくれたり話しかけたりしています。こうやって1年生の不安はだんだん取り

除かれ、6年生は、だんだんリーダーの顔になっていっています。1年生も6年生も確実に育っています。このピアサポートは、毎年受け継がれており、総社小学校の良き伝統となっています。